

L'AMI DU FOYER

Journal des Familles Chretiennes

2e Année - - - No. 1
10 Août 1906

Saint-Boniface, Manitoba

Prix d'Abonnement :
50 cents par An

LES MARTYRES DE COMPIEGNE

LE 27 du mois de mai, toutes les cloches de Saint-Pierre de Rome annonçaient à la Ville et au monde la Béatification des Martyres de Compiègne, les seize Carmélites guillotinéés par la Révolution, en haine de la Foi, de leur vocation religieuse et du Sacré Cœur de Jésus.

C'est l'heure glorieuse pour la France catholique au milieu des heures douloureuses et menaçantes qui sonnent les expulsions, les inventaires, les profanations des églises, les arrestations, bientôt les exécutions peut-être.

L'image glorifiée des seize Martyres est une grande leçon, un saint exemple et un appel au Ciel en faveur de l'Eglise contre la persécution et la déchristianisation de la France



LES SEIZES MARTYRES DE COMPIEGNE.

Le 13 février 1790, les Ordres religieux furent supprimés par la Révolution et le 4 août, les membres du Directoire de Compiègne commencèrent chez les Carmélites les visites domiciliaires, les inventaires et les expulsions. C'est le 14 août 1792, jour de l'Exaltation de la Sainte Croix, que les Carmélites durent quitter leur pieuse retraite et leurs intérieurs habités. Elles se retirèrent dans trois maisons où elles continuèrent, dans le recueillement et la prière, la vie du cloître. Elles furent dénoncées comme "ci-devant religieuses existant toujours en communauté, vivant toujours soumises au régime fanatique de leur ci-devant cloître."

Les 21 et 22 juin 1794, le Comité de surveillance soutenu de dragons per-